



16 de diciembre de 2006

La CHS prorroga la encomienda la gestión de pozos de sequía al Taibilla para garantizar el abastecimiento

Los 15 sondeos extraerán 1.780 litros por segundo hasta noviembre de 2007

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el Delegado del Gobierno de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (MCT), Isidoro Carrillo, han firmado la prórroga de la encomienda de gestión de 15 pozos para garantizar el suministro a la población, que permitirá gestionar a la MCT estos sondeos, cuya capacidad de extracción total es de 1.780 litros por segundo, hasta el 30 de noviembre de 2007.

Los pozos están ubicados en los municipios de Hellín (Albacete), Moratalla y Murcia (Región de Murcia) y Orihuela (Alicante). Con estos pozos y con la puesta en marcha de la desalinizadora de San Pedro II (24 hectómetros cúbicos anuales de producción) quedará garantizado el abastecimiento urbano a pesar de la sequía, y sin necesidad de tener que recurrir a cortes en el suministro como los sufridos desde agosto a noviembre de 2003.

Además, la MCT dispondrá en primavera de 2007 de un mínimo de 20 hectómetros cúbicos de la planta de Valdelentisco (que construye ACSEGURA), a finales del próximo año de otros 24 hm³ de la desalinizadora de Alicante II y en diciembre de 2008 de 50 hm³ de las desalinizadoras de Águilas y Torrevieja (ACUAMED), por lo que podrá suministrar agua a los 79 municipios a los que abastece sin ningún problema, gracias a todas las actuaciones realizadas dentro del Programa AGUA.